

*France: le référendum sur le
nouveau code des familles cubain
est une leçon pour le monde
entier*

Image not found or type unknown

Paris, 25 sept (RHC) Rodrigo Arenas, député de la France Insoumise, a décrit le référendum que Cuba organise aujourd'hui sur son nouveau code des familles comme une leçon de tolérance et d'inclusion pour le monde entier.

L'île donne une leçon, après des décennies de Révolution elle se transforme, avec un vote qui en fera le pays le plus tolérant du monde, qui cherche à définir les personnes comme des êtres humains, au-delà de l'homme ou de la femme, a déclaré le député parisien à Prensa Latina.

Pour M. Arenas, il faut tenir compte du poids de la signification du processus en cours dans la nation antillaise, où des millions de personnes sont appelées aux urnes ce dimanche pour approuver un code des familles moderne visant à accorder davantage de droits.

Il devrait en être ainsi sur toute la planète, en nous définissant comme des êtres humains, capables d'éduquer un enfant et que cet enfant grandisse avec la possibilité de choisir son destin, son orientation professionnelle, sexuelle ou autre, a souligné le député à l'Assemblée nationale et membre du bloc de gauche Nouvelle Union populaire écologique et sociale (Nupes).

L'un des points qu'il a distingué dans le code cubain est la gestation solidaire, qu'il considère comme une étape très importante.

Le texte soumis à référendum protège toutes les expressions de la diversité familiale et le droit de chacun à former une famille en cohérence avec la Constitution de la République et ses principes d'égalité, de non-discrimination et de dignité humaine.

Elle renforce également la responsabilité de la famille du point de vue affectif, éducatif, formatif et économique dans la prise en charge de ses membres ; l'amour, l'affection, la solidarité et la responsabilité étant au sommet des valeurs.

Cuba devient aujourd'hui le premier pays à soumettre un code des familles à une consultation populaire et à un référendum, un processus sans précédent sur l'île, qui n'avait jamais organisé que des référendums constitutionnels.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/300277-france-le-referendum-sur-le-nouveau-code-des-familles-cubain-est-une-lecon-pour-le-monde-entier>



Radio Habana Cuba